

Gemeinschaftsräume gemeinsam verschönert



Köln-Worringen

„Frische Farbe an die Wände der großen Gemeinschaftsräume“ war das Motto von zwei Maler-Teams aus dem Flüchtlingsheim Worringen. Denn die ursprünglich weißen Wände waren sowohl im Kinder-Spielraum als auch im Gemeinschaftsraum der Erwachsenen renovierungsbedürftig.

Ein recht ehrgeiziges Ziel hatte man sich dazu gesetzt: Alles sollte in vier Tagen fertig sein – von der Materialbeschaffung bis zum letzten Pinselstrich und dem Aufräumen. Dank der aktiven Zusammenarbeit der Maler-Teams konnte dieses Ziel erreicht werden. Über das Ergebnis freuen sich die hauptamtlichen SKM Mitarbeiter Nicole Thielen und Andreas Nellesen mit dem Maler-Team Stefan aus Mazedonien, Seid aus Bosnien-Herzegowina, Khachik aus Armenien, Nyamaa aus der Mongolei und Yrysbek aus Kirgisistan. Auch die vielen Zaungäste sind begeistert von dem Ergebnis des freiwilligen Arbeitseinsatzes ihrer Mitbewohner.

Sie freuen sich nun alle auf den Fortgang der geplanten Verschönerung der beiden Gemeinschaftsräume. Denn es ist geplant, den Raum für die Erwachsenen so zu gestalten, dass man sich hier gerne trifft zu Gesprächen und zur Freizeitgestaltung, wenn mal nicht die Sonne scheint. Dazu soll der Raum für die Erwachsenen gemütlich eingerichtet werden und zum Verweilen einladen. Viele der Bewohner_Innen sehnen sich nach einem weichen Sessel oder einem Sofa. Denn die harten Zweckmöbel der Containerausstattung sind nicht gerade gemütlich. Der Raum für die Kinder wird komplett durch die Stadt Köln eingerichtet, weil die mit Eigeninitiativen des NETZwerks und Spenden der Worringer beim Einzug der Flüchtlinge bereitgestellten Einrichtungen erneuerungsbedürftig sind. Das Arbeits-Team des NETZwerkes hat sich zum Ziel gesetzt, auch diesen zweiten Schritt in möglichst kurzer Zeit durchzuführen. Spätestens bis Mitte Oktober 2015 sollen die frisch gestrichenen Gemeinschaftsräume fertig eingerichtet sein.

Um den Raum für die Erwachsenen einrichten zu können, werden die Worringer erneut um ihre Spendenbereitschaft für die Flüchtlinge gebeten. Gesucht werden Sofa oder Couch, Polstersessel oder gepolsterter Stuhl und niedrige, abschließbare Sideboards oder ein niedriger Schrank. Solche Einrichtungsgegenstände werden vom Arbeits-Team gerne nach einer kurzen Besichtigung abgeholt.

Ein Kontakt dazu wird erbeten an die
Mailadresse helft.freizeit@worringen.de oder
Tel. 0221 782 904

Bürgerverein Worringen e. V.
Kreissparkasse Köln
IBAN: DE91 3705 0299 0159 2760 73
BIC: COKSDE33XXX
Stichwort: Flüchtlingshilfe Worringen

Köln-Worringen, 23.09. 2015
Heike Matschkowski, Öffentlichkeitsarbeit
„NETZwerk Flüchtlingshilfe Worringen“
Kontakt: helft.presse@worringen.de